



Sitzung vom 4. März 2025

BESCHLUSS NR. 79 / V4.04.71

Anfrage 598/2024

«Oberlandautobahn und Landschaftsverbindungen in Nänikon»

Paul Stopper (BPU)

Beantwortung

Ausgangslage

Am 9. Dezember 2024 reichte das Ratsmitglied Paul Stopper (BPU) beim Präsidenten des Gemeinderates die Anfrage Nr. 598/2024 betreffend «Oberlandautobahn und Landschaftsverbindungen in Nänikon» ein.

Die Anfrage wurde zur Beantwortung an die Abteilung Bau weitergeleitet. Dem Stadtrat liegt die Beantwortung der Abteilung Bau vor.

Der Stadtrat beschliesst:

1. Die Beantwortung der Anfrage Nr. 598/2024 des Ratsmitgliedes Paul Stopper (BPU) betreffend «Oberlandautobahn und Landschaftsverbindungen in Nänikon» wird genehmigt.
2. Mitteilung als Protokollauszug an
 - Gemeinderat (durch Übermittlung der Beantwortung)
 - Abteilungsvorsteher Bau, Stefan Feldmann
 - Stadtschreiber Pascal Sidler
 - Abteilungsleiter Bau, Hans-Ueli Hohl
 - Abteilung Bau, GF Stadtraum und Natur

öffentlich